



Santunan Kematian Diusulkan Naik

YOGYA - Bantuan sosial santunan kematian bagi warga Kota Yogyakarta terjadi kenaikan dari Rp1,2 juta pada tahun 2017, menjadi Rp2 juta pada 2018. Hal ini terungkap dalam pembahasan Rencana Kerja Anggaran (RKA) Kota Yogyakarta 2018 antara Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) dan Dinas Sosial.

Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Dinas Sosial Kota Yogyakarta Bejo



Suwarno mengatakan, usulan kenaikan santunan kematian tersebut berasal dari Komisi D DPRD Kota Yogyakarta. Bejo menyebut, usulan tersebut diutarakan karena biaya pemakaman yang semakin mahal.

"Pertimbangannya lahan pemakaman makin sempit dan biayanya makin mahal, maka menjadi usulan dinaikkan dari semula Rp1,2 juta menjadi Rp2 juta," ujar Bejo pada Rabu (22/11/2017).

Namun menurut Bejo, kenai-

kan tersebut belum final lantaran masih menjadi pembahasan di dewan dengan eksekutif. Selain itu, perlu perhitungan pula dari Badan Pengelola Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) terkait kemampuan Pemkot dalam menganggarkan bila santunan dinaikkan.

"Rata-rata dalam satu tahun kita mengalokasikan untuk 700 jenazah atau keluarga, tahun depan kita alokasikan untuk 800.

● ketahanan14

Santunan Kematian Diusulkan

● Sambungan Hal 13

Nah ini dilihat dulu apakah kemampuan anggaran Pemkot mampu bila dinaikkan jadi Rp2 juta," jelasnya.

Selain itu, Pemkot Yogyakarta juga mempunyai usul untuk membeli tanah

makam, namun hal tersebut masih dalam pembahasan rencana kedepan.

Terpisah, Wakil Ketua Komisi D DPRD Kota Yogyakarta Antonius Fokki Ardiyanto mengatakan, masih dilakukan kajian lebih lanjut dalam rapat Badan Anggaran terkait kenaikan santunan kematian bagi warga Kota Yogyakarta.

Dikatakan Fokki, pemba-

hasan akan melihat kaitannya kemampuan Pemkot dengan postur anggaran 2018 secara keseluruhan.

"Dalam pembahasan dengan Dinsos memang disepakati bahwa bantuan sosial dalam bentuk santunan kematian bagi yang memiliki Kartu Menuju Sehat (KMS) dinaikkan menjadi Rp 2 juta, itu usulannya," kata Fokki. (gii)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005